



Sion, Capitale suisse des Alpes

- Quels sont les enjeux pour Sion et pour la région?
- Où en est le projet de fusion avec Mont-Noble et Veysonnaz?
- Quels sont les résultats de l'étude de faisabilité réalisée par le bureau COMPAS?

Pour vous informer, dialoguer et poser vos questions, le conseil municipal, en collaboration avec la Fondation pour le développement durable des régions de montagne, vous invite à une rencontre citoyenne

**le lundi 4 avril 2022, à 18h,
à l'aula du Lycée-Collège de la Planta**

Pour des raisons d'organisation, merci de vous inscrire par mail à l'adresse fusion@sion.ch ou par téléphone au 027 324 15 17 d'ici au 1^{er} avril 2022.

La rencontre sera suivie d'un apéritif.

